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8 報 告 大崎市教育委員会表彰式における表彰者について

議 事 日程第１ 議案第７号
大崎市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則
について

日程第２ 議案第８号

平成２６年　第２回大崎市教育委員会定例会会議録

招集期日 平成２６年２月１７日（月） 開会 午後２時３４分 閉会 午後３時５０分

招集場所  大崎市役所　岩出山総合支所 ２階　第３会議室

人事案件について

1)

出席委員 委 員 長 伊 東 敬 一 郎
委 員 長
職 務 代 行 者

澁 谷 秀 昭

委 員 髙 橋 裕 子 委 員 戸 島 潤

教 育 長 矢 内 諭

欠席委員  な　し

傍 聴 者  な　し

事務局職員
出 席 者

教 育 部 長 菅 原 孝 参 事 半 田 宏 史

教育総務課長 大 田 良 一 学校教育課長 石 川 正 士

生涯学習課長 峯 村 和 久 文 化 財 課 長 結 城 正 紀

田 口 新 一 中央公民館長 千 葉 昭

学 校 教 育 課
副 参 事

早 坂 雅 彦

図 書 館 長

書 記
教 育 総 務 課
課 長 補 佐

今 野 靖 夫
教 育 総 務 課
係 長

八 木 文 孝
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委 員 長

　　　　　　　　（「異議なし」の声あり）

開　　会
委 員 長

会議録署名委
員の
指名委 員 長

教育長報告

教 育 長

　はじめに，平成２６年 第１回定例会会議録の承認を求めます。

　内容について, ご異議ありませんか。

　出席委員定足数に達しておりますので，平成２６年 第２回大崎市教育委員会定例

会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

　学校給食についてご報告申し上げます。

　昨年１２月に開催されました，第１回宮城県学校給食「伊達な献立コンクール」に

おきまして，鳴子小学校と岩出山学校給食センターがそれぞれ入賞いたしました。

　１月には県庁２階の食堂で入賞した献立を日替わりで提供する企画があり，１月

２４日には鳴子小学校の「ブルーベリーごはん」と「鶏肉の梅ソースがけ」， １月

３０日には岩出山給食センターの「古代米ごはん」に「油ふと野菜の卵とじ」それに

「しみっぱなしの味噌汁」が，５５０円で提供され，どちらも大好評で完売したとの

ことでした。

　ご報告を申し上げます。

　先々週から先週にかけて，平野部では記録的な大雪に見舞われました。週明けの月

曜日は，各小中学校で除雪に追われましたが，地域の方によるボランティアや，中学

校では生徒諸君も除雪作業に加わったという報告がありました。感謝申し上げます。

　次に，教育長報告に入ります。

　報告事項があれば，教育長から報告願います。

　ご異議ないものと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　澁谷委員にお願いいたします。
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　ただいまの教委育長報告について，補足説明があれば，説明願いします。

　次に，２月７日から開催されております大崎市議会第１回定例会についてご報告申

し上げます。

　先週１３日と１４日の両日は会派代表質問が行われ，５つの会派から質問があり，

それぞれ現時点での教育委員会の考え方を説明し理解を求めました。

　明日からは，予算特別委員会で新年度予算等の審議をいただき，２８日までの会期

の予定です。

　以上で報告を終わります。

　次に，新図書館建設事業についてご報告申し上げます。

　２月１５日，市民会館を会場に，親しみやすく利用しやすい図書館を建設するため

の市民説明会を開催いたしました。それに先立ち，１２日には，古川商工会議所役員

の皆様に，同日，地域住民の皆様に対しても，それぞれ説明会を開催したところでご

ざいます。

委 員 長

　次に，一日入学についてご報告申し上げます。

　２月３日から２０日までの日程で，各小学校におきまして，この春入学する新一年

生を対象に「一日入学」が開催されております。

　小学校の新一年生は，１，１７０人です。

　なお，中学校の一日入学は，春休み中の３月下旪に開催予定で，新中学一年生は，

１，０９９人となっております。

　次に，指定寄附についてご報告を申し上げます。

　２月１１日，東京上野を会場に東京有備館総会が開催されましたが，その席上，旧

有備館の復旧のために，現金５万円の指定寄附をいただきました。

　度重なるご厚情に感謝申し上げます。
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　この日の昼の部・夜の部で出された主な質問・意見としては

　・交通アクセスの問題

　・駐車場は２４時間体制か

　・市役所の窓口機能を複合施設に入れないのか

　・電力や熱源の問題

　・ＮＴＴの土地の一部買収の問題

　・吹き抜けへの心配

　・中を通れるようにしないのか

　・書架等の耐震性

　・蔵書冊数の現在との対比

　などが出されたところです。

菅原部長

　３回目の説明会，こちらがメインとなりますが，２月１５日土曜日に市民会館で行

いました。

　３０数名の市民の方の出席をいただきました。一例として

　・ホールの大きさ，カフェの広さ，２階のロッカーについて

　・参考資料，郷土資料を置く場所について

　・立体駐車場を施設本体の隣に建設して２階でつなぐのはどうか

　・青少年の集まれるフリーコーナー

など施設本体の機能について，建設的な意見をいただきました。

　いただいたご意見について採用すべきもの，出来ないものそれぞれ理由等考え方を

整理しながら，来月３月８日に第２回目の市民説明会を開く予定ですので，一定の整

理した考え方を説明できるよう準備を始めているところです。委員皆様には２回目の

説明会の前に市民説明会の意見の取り入れ等について協議していただく場を作ります

のでよろしくお願いします。

　それでは私から図書館建設関係，議会関係について補足させていただきます。
　図書館建設関係については，先週のうちに，３度の説明会を行っております。
　１回目は２月１２日水曜日午後２時から，古川商工会議所から求められ，商工会議
所の専門サービス業部会，都市開発委員会のメンバー約３０人に対し，商工会議所を
会場に説明会を開きました。２回目として同日，夜７時から同じ会場で，図書館建設
予定地周辺の，東浦・駅前地区などの住民の皆様を対象とした説明会を行いました。
こちらの参加は１２，３人でした。この日の２回の説明会では真っ先に道路の話が出
されました。先にこの地区の住民から，建設予定地の東側を通る道路の整備，商工会
議所から建設予定地の南側を通る道路の要望が前に市長に出されていたという事であ
りました。図書館敷地の東側を南北に通る道路については，復興まちづくり計画でも
一定の位置づけがなされているので，現在関係課と調整中であること，一方，敷地の
南側を東西に通る道路については，まだ正式に協議テーブルにのっていない状況であ
る旨をご説明申し上げるとともに，将来的な道路整備も視野に入れながら，施設建設
に取り組むので，今日は道路の話ではなく，施設の各部屋の状況や機能についてご意
見をいただきたいとお願いして意見交換に入りました。
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学校教育
課 長

髙橋委員 　これまでと違ってくる点はどのようなところなのか，また，これから他の地域でも

実施されるのですか。

議　　事

委 員 長 　次に，日程第１　議案第７号「大崎市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正

する規則について」を議題といたします。説明願います。

　ご説明申し上げます。

　　　（資料に基づき説明）

　よろしくお願いします。

委 員 長 　ただいまの件につきまして，質疑・意見はありませんか。

部 長

　ほかにございませんか。

　それでは，質疑がないものと認め，教育長報告を承認いたします。

委 員 長

部 長 　３月に入ってからになると思います。

戸島委員 　図書館関係の協議会はいつになりますか。

委 員 長 　教育長報告，補足説明含めまして，質疑ありませんか。

　議会の状況についてでございます。会派代表質問がありました。教育委員会関係と

して

・体力向上・学力向上への取り組み

・奨学資金の拡充

・パークゴルフ場の整備

・校庭・園庭の芝生化

・新図書館関係

・教育環境整備

・全国規模の大会が誘致できるスポーツ施設の整備

などの質問をいただきました。なかでも１２月議会で請願のありましたパークゴルフ

場整備については３つの会派から同様の質問がなされ，なるべく早く対応したい旨の

答弁が市長からありました。

　１９日まで，教育委員会を含む総務常任委員会所管分の新年度予算の審査，予算特

別委員会が開催される予定になっております。各課におきまして通告に対応する答弁

準備を行っているところです。

　以上になります。
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　質疑がなければ，本案についてはご異議なしと認め，原案のとおり決定をいたしま

す。

　今まで試行していたものが軌道にのったので，今回，文面にしていくというとらえ

方でよろしいでしょうか。

半田参事 　これまでと違うのは，共同で進めていった方が良いものについては，共同で進めて

いくということになります。今まで通り各学校に一人ずつの事務官はいるので，日を

決めて拠点校において，お互いの職務をチェックしあったりや若手の研修・育成も兼

ねるということで，現在と大きく変わるものではありません。

澁谷委員

半田参事 　はい，今年度までが試行，来年度から正式になりますので規則を整えたということ

になります。

教 育 長 　県教委といたしましては大崎市だけでなく試行的に事務の共同化を進めておりまし

た。

　その中で，大崎市では鳴子地域においては事務員の発令が各学校単独発令ですと，

なかなかほかの学校の仕事はやりにくいということもあるので，地域内の学校の兼務

の辞令にして，お互いに協力し合う形をとったものになります。ベテランと新人がそ

ろって仕事が出来ることで，事務の効率化も図れたということです。いろいろと課題

が出てくるとは思いますが解決しながらより良い事務処理ができればと考えておりま

す。

委 員 長 　次に，日程第２　議案第８号「人事案件について」を議題といたします。

澁谷委員 　大規模校と小規模校での事務量の違いもあり，事務官の負担軽減ということもある

と思うのですが今後はその形が普及・拡大していくのでしょうか。

委 員 長 　ほかに質疑ありませんか。

-　6　-



澁谷委員 　選考基準について教えてください。

委 員 長 　ただいまの報告について，質疑ありませんか。

教育総務
課 長

　全国大会という基準を設けました。表記についても全国大会であることがわかるよ

うにしたいと思います。

報　　告

委 員 長 　ただいま，議案第８号「人事案件について」，大崎市教育委員会会議規則，第５条
第１項の規定に基づき秘密会にすることの発議がありました。

　お諮りします。

　本議案について，秘密会とすることにご異議ございませんか。

　　　　　（　「異議なし」の声あり　）

　次に報告に入ります。

　「大崎市教育委員会表彰式における表彰者について」報告願います。

　ご説明申し上げます。

　　　（資料に基づき説明）

　よろしくお願いします。

　ご異議なしと認め，第８号議案「人事案件について」は，秘密会といたします。

　教育部長，参事及び教育総務課長を除き，その他の方は退出願います。

　

　暫時休憩といたします。

委 員 長

教育総務
課 長

教 育 長 　本議案は人事に関することであり，大崎市教育委員会会議規則，第５条第１項の規

定に基づき秘密会としてはいかがか発議いたします。
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委 員 長 　ほかにございませんか。

　教育総務課　総務担当　係長　今野　靖夫

　この会議録の作成者は次のとおりである。

　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。委 員 長

委 員 長

閉　　会

署 名 委 員

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。
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